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■司　　会　ＳＡＡ　岡田

■開会点鐘　会　長　北澤　正浩

■出席報告

■本日の欠席者
宋、 中谷、 新川、 福村、 目黒

■ゲスト
林　　　悦さん （米山奨学生）

■誕生日祝い
 ８ 月　内田会員、 二宮麻理子会員

 ９ 月　増田会員

10 月　新川会員、 吉原会員、 宋会員

■皆出席祝い
二宮麻理子会員 （８年）、 関口会員 （47 年）

田川会員 （９年）

２０２１年１０月６日 第２４４１回例会　VOL. ５３　No. ３

■会長報告　　　　　　　　　　北澤　正浩

　皆様、ご無沙汰しております。新型コロナ

ウイルスの影響により、非常事態宣言が発令

され 7 月 21 日を最後に、長期間の休会となっ

ておりましたが、本日こうして例会を再開で

き、皆様にお会いできてとても嬉しく思いま

す。できればマスクを外して皆様のお顔を拝

見したいところですが、それはもう少し時間

がかかりそうですね。

　休会の間、大きな動きとして 8 月 18 日に予

定していたガバナー公式訪問が中止となりま

した。その代わりにガバナー事務所での直接

面会に変更となり、9 月 6 日に市川幹事と共

に行ってまいりました。ガバナーも思うよう

に活動ができない現在の状況を憂いており、

特に会員減少は各クラブでも深刻で、コロナ

の影響で退会者が後を絶たないようです。ガ
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等の検討をしてまいります。

※ 2021 学年度米山カウンセラー研修会

日時：2020 年 10 月 5 日（火）15：00 ～ 17：30

参加方法：ホテルプラム、Zoo ｍ

宋（池谷）会員参加

※第 2回クラブ会長・幹事会議

日時：2021 年 10 月 7 日（木）18：00 ～

場所：新横浜国際ホテル

市川幹事、北澤参加予定

※地区ロータリー財団セミナー

日時：2020 年 10 月 8 日（金）15：00 ～ 17：30

参加方法：Zoo ｍ

二宮会員、北澤参加予定

■幹事報告　　　　　　　　　　市川　慎二

１）例会臨時変更のお知らせ

○横浜瀬谷ロータリークラブ

日時　10 月 22 日㈮　時間短縮例会

　　　点鐘 12：30 ～ 13：15

日時　10 月 29 日㈮　休会

○横浜港南ロータリークラブ

日時　10 月 27 日㈬　休会

○横浜あざみロータリークラブ

日時　10 月 27 日㈬　移動例会

点鐘　12：30　会場　四季 花りん

２)第 6回理事会報告（３頁参照）

３)第７回理事会報告（３頁参照）

４）本日、例会終了後に第 8 回理事会を開催

致しますので、理事の方はご出席をお願い致

します。

５） 9 月 6 日ガバナー事務所にて、延期になっ

ていたガバナー公式訪問の代わりに、北澤会

長と幹事で出席して参りました。

　今年度の地区大会は、11 月 26 日・27 日に、

参加者を会長幹事のみ 150 人程度に縮小して

開催予定となっています。他の会員につきま

しては SNS・YouTube などで配信を予定してい

るそうです。

　恒例のゴルフ大会は、屋外なので開催する

とのこと。

■米山委員会　　　　　　　　　田川　富男

　このような時で米山奨学生の受け入れも難

しい時ですが、米山としても今後の為にも米

バナーから当クラブにも会員増強、退会防止

に力を注いでほしいとおっしゃっておりまし

た。

　苦しい時期ではありますが、会員同士で支

え合い、これ以上の退会を防ぎ、会員増強を

実現しましょう。

　今年度は隔週の例会でプログラムを組んで

います。スケジュールが詰まった中で、休会

が続き、8 月の会員増強フォーラム、9 月の社

会奉仕フォーラムも実施できませんでした。

ご準備いただいていた関口会員、太田会員に

はご迷惑をおかけしました。コロナの影響が

どう変化するかわかりませんが、できれば時

期を図り、現在の隔週から毎週の例会に戻し、

中止したフォーラムを開催できればと考えて

います。また、是非とも昼食の復活を早期に

実現するよう目指していきます。世間では、

コロナの第６波を警戒している状態でもあり

ます。我々も今まで通りの感染防止を怠らず、

通常通りのロータリー運営に徐々に戻す努力

をしていきたいと思います。

　さて、今月は米山月間です。皆様はよくご

存じではあると思いますが、米山奨学事業は、

日本最初のロータリークラブ創立に貢献した

米山梅吉氏の功績を記念して発足されたもの

です。米山梅吉氏の死後に、東京ロータリー

クラブにより、将来日本と世界を結ぶ懸け橋

となり、国際社会で活躍し、ロータリーのよ

き理解者となる人材を育成しようということ

で始まったものです。本日は米山月間フォー

ラムとして、米山奨学生の林 悦さんが卓話を

していただきます。楽しみにしております。

　また、平子会員のイニシエーションスピー

チもございます。十分な時間を確保できず、

申し訳ございませんが、よろしくお願いいた

します。

○地区関係

※ 2021-22 年度地区補助金対象プロジェクト

　当クラブの「エコペーパー石鹸配布プロジェ

クト」が地区より承認をいただき 9 月 10 日に

補助金（33 万円）の入金がありました。今後

は奉仕プロジェクト委員会を中心に配布方法



– 3 –

 
 

22002211~~22002222 年年度度  横横浜浜旭旭ロローータタリリーーククララブブ  

第第六六回回  理理事事会会議議事事録録  
日日時時  令令和和 33 年年 77 月月 2211 日日（（水水））  
        1133 時時 3300 分分よよりり  
場場所所    例例会会場場 

出出席席者者  
北北澤澤正正浩浩  佐佐藤藤真真吾吾  安安藤藤公公一一  新新川川尚尚  市市川川慎慎二二  
欠欠席席者者  
田田川川富富男男  宋宋謹謹衣衣  目目黒黒恵恵一一  

【【報報告告事事項項】】  
    特特ににななしし  

【【審審議議..事事項項】】  
  

11 目目黒黒会会員員のの退退会会ににつついいてて        
目目黒黒会会員員よよりり 77 月月 1111 日日にに退退会会届届がが提提出出さされれままししたた。。          
会会費費もも半半期期分分納納入入さされれてていいるるここととももあありり、、早早急急にに退退会会をを認認めめるるののででははななくく、、年年末末ままでで  
保保留留ととすするる。。                                                                承承認認  

以以上上  

  
 

22002211~~22002222 年年度度  横横浜浜旭旭ロローータタリリーーククララブブ  

第第七七回回  理理事事会会議議事事録録  
日日時時  令令和和 33 年年 99 月月 1155 日日（（水水））  
        1111 時時 3300 分分よよりり  
場場所所    BBAANNDD  
 

出出席席者者  
北北澤澤正正浩浩  佐佐藤藤真真吾吾  新新川川尚尚  田田川川富富男男  宋宋謹謹衣衣    市市川川慎慎二二  
欠欠席席者者  
目目黒黒恵恵一一  安安藤藤公公一一  

【【報報告告事事項項】】  
   99 月月 1100 日日  地地区区よよりり地地区区補補助助金金 3333 万万円円がが入入金金さされれたた。。  
  
【【審審議議..事事項項】】  

  
11 次次年年度度会会長長候候補補ににつついいてて  

予予期期せせぬぬ会会長長候候補補欠欠員員補補充充ののたためめ、、理理事事会会でで議議論論しし、、次次年年度度会会長長候候補補者者ににかかぎぎりり  
一一定定のの基基準準をを設設けけ、、年年齢齢のの高高いい順順にに声声をを掛掛けけ選選考考すするる。。  

  
基基準準ととししてて  

        ・・年年齢齢がが 8800 歳歳未未満満ででああるるこことと  
        ・・出出席席規規程程のの免免除除のの会会員員ででなないいこことと。。                                      承承認認  

以以上上      
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括し、今後のロータリーの災害対策に役立て

たいと考えたのである。ところが、今年度に

なり、岩沼 RC 会員からくる情報は、この「防

災サミット」の話が「防災ネットワークの構

築」に変わっている。そこで、9 月 22 日に岩

沼 RC からお 2 人の会員をお迎えして、この間

の経過を説明していただくことになっていた

が、緊急事態宣言が延長されたため、これも

ビデオ通話での会合に変更して実施した。岩

沼 RC は、当クラブからの提案を正式なものと

は思わず、その内容も余りにも構想が大き過

ぎ、何から手をつけたらいいか分からないと

いう受け止め方であり、岩沼 RC のクラブ内組

織では取り上げもしていなかった。今後「防

災サミット」の計画を進めていくためには、

具体的方法論を協議ということになった。会

員の皆様にはお騒がせしましたが、防災サミッ

トという計画は、全く進展しておらず、その

見通しも立っていないということを、現段階

の報告とさせていただきます。

■ニコニコ BOX( 会員敬称略 )

増田嘉一郎／今年も夫婦で誕生日祝いを頂きま

した。 もう年のことは考えたくないです。

田川　富男／家族が増えました。 下の息子に子

供が生まれました。 初孫になります。

　平子さん今後ともよろしくお願いします。

佐藤　真吾／緊急事態宣言明け、 久しぶりの例

会です。 皆様お元気そうで何よりです。

　平子さん、イニシエーションスピーチ楽しみです。

　林さん、 卓話頑張って！

吉原　則光／久しぶりの例会、 秋晴れに恵まれ

て最高です。 平子さん林さん卓話大変楽しみで

す。 よろしくお願いします。

安藤　公一／久しぶりの例会、 お元気そうで皆

様にお会いできて嬉しい限りです。

　平子さん、 イニシエーションスピーチ宜しくお願

いします。

　コロナ第６波が、 深刻にならない様に願ってい

ます。

二宮　　登／二か月ぶりに、 皆様にお会い出来

て喜んでいます。「コロナ」に負けずに頑張りましょ

う。

山寄付が必要との事にて、一人当たり 20,000

円をお願い致します。又、佐藤事務局より寄

付金控除の取扱いの為にも、次回例会までに

お願い申し上げます。

■災害対策委員会報告　委員長　増田嘉一郎

　8 月 2 日からの緊急事態宣言が 9 月 30 日に

ようやく解除された。この間の災害対策委員

会の活動を報告する。

１、熱海土石流被災地支援活動

　7 月 3 日熱海士石流災害が発生した。災害

対策委員会では、発生直後から、被災地熱海

市内の 2 つのロータリークラプと第 2620 地区

ガバナー事務所に対し、支援活動のお手伝い

ができないかの文書を発送した。1 つクラブ

から各地区のガバナー事務所が募集している

寄附金への支援をとの回答がきたのみで、こ

れ迄に具体的支援活動を求める要請はなかっ

た。

２、福本塁先生との業助活動についての会合

　ロータリーの友 3 月号に掲載された「企業

による共助『業助』」の講演者で長岡造形大学

助教である福本塁先生からビデオ通話でお話

を伺った。南海トラフ巨大地震や首都直下地

震に備え、旭区内企業間ネットワークの構築

ができないかを探るものである。会合内容の

詳細は会報に掲載するが、福本先生の言われ

ている業助のシステムというのは、東日本大

震災以後に災害が発生した被災地での支援活

動を振り返って、後付けで「業助」といえる

活動を整理したものであり、予め業助のネッ

トワークをシステム作りから始めたというも

のは未だ存在していなかった。当委員会では、

これから旭区内の企業を巻き込んでの企業間

ネットワークを企画しているものであり、こ

のお話を参考に、ネットワーク構築を開拓し

ていく。

３、第 2520 地区防災サミット

　昨年度当委員会では、国際ロータリー第

2520 地区において防災サミットを開催をする

ことを、当クラブの理事会の承認を得て、岩

沼 RC に提案した。東日本大震災からの 10 年

間のロータリー復興支援活動を振り返って総
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佐藤　利明／久しぶりの例会、 皆様お元気の様

で。 ロータリーも忘れそうです。

北澤　正浩／皆様、ご無沙汰しております。

関口　友宏／平子さんの卓話楽しみです。

岡田　　隆／このまま年末年始を迎えられま

すよう願うばかりです。

　平子さん、 本日のイニシエーションスピーチ楽

しみにしています。

市川　慎二／皆様お久しぶりです。 平子会員イ

ニシエーションスピーチ、 林さんの卓話楽しみに

しています。

太田　勝典／ご無沙汰しております。

　平子会員、 イニシエーションスピーチ楽しみＮ

いしております。

五十嵐　正／妻に素敵な誕生日祝いありがとうご

ざいました。 平子さん林さん卓話楽しみです。

二宮麻里子／皆出席、 誕生日祝いありがとうござ

いました。 林さん卓話、平子さんのイニシエーショ

ンスピーチ宜しくお願いします。

■イニシエーションスピーチ　　　平子智章

　今年の 4 月に入会させていただきました平子智

章です。 伝統ある横浜旭ロータリークラブに入会

させていただきまして、 改めて御礼申し上げます。

　本日は私の生い立ちや家族、 横浜銀行での

仕事のことなどお話させていただこうと思っていま

す。

　私は昭和 42 年 6 月生まれで、 現在 54 歳となり

ます。 私の父は福島県出身、 母は東京都出身で

す。 生まれは東京都世田谷区で小学校 4 年生ま

で過ごしておりました。 その後は父の仕事の関係

で福島県いわき市に転校しその後、 中学校から

は東京都渋谷区で結婚するまで生活しておりまし

た。

　環境の変化に対応する事が自分なりに得意だと

自負しているのは、 幼少期の転校のおかげだと

思っております。

　家族は大学時代の同級生であった妻と社会人 2

年目の長女、 来年から就職する大学 4 年生の長

男と 4 人家族です。

　学生のころは、 中学校はサッカー部 ・ 高校はテ

ニス部 ・ 大学の頃はラグビーをやっていました。

一貫して同じ球技を続けられなかったのは、 ただ

単に普通の部員でさほど戦力になっていなかった

のだと思います。

　社会人になり、 ゴルフに誘われることも多いので

すが、 どうしても止まっているボールの球技が苦

手で、 あまりに周りから見放されているのか迷惑

かけすぎているのか最近は声もかからなくなりまし

た。

　と言いながら、 体を動かすことは嫌いではない

ので、 最近の趣味は水泳にハマっています。

　自宅の隣の中学校のプールが休日解放されて

おり、 毎週一度ですが、 2 キロ泳ぐようにしており

ます。 はじめは 25 メートルでも息が上がっていた

のですが、 最近は体が慣れてきて息苦しさも感じ

られなくなりました。

　社会人になったのは、 バブルの終わりかけの平

成 4 年です。 大学に入るまで人より 2 年程長く浪

人生活をしており学業面で秀でたものもなかった

のですが、 バブルの余韻と筆記試験がなく口頭

面接だけだったの幸いし横浜銀行に滑り込む事

ができました。

　最近の学生は非常に優秀で、 勉強もしており、

昨年長男が就職活動をしていた際には、 私の話

は全く参考にならないと言われ、 役立たず扱いを

されてしまいました。 就職活動も時代とともに変化

しているようです。

　入行は実家の近くであった調布支店で 5 年程

勤務し、 ほぼ毎日集金の日々でした。 ２カ店目

は伊勢原支店で取引先も持たせてもらい、 ようや

く銀行員生活がスタートした記憶があります。 3 カ

店目は当時では珍しく、 取引先への出向辞令で、

当時、 同期からは銀行を辞めたのではないかと

の噂が立つほどでした。

　出向先では経理管理を任されていたのですが、

この時の経験が、 後の銀行員生活にとても役に
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■奨学生の生活　　　　米山奨学生　林　悦

　今日は奨学生の生活につ

いて、 卓話させていただき

ます。

　今回の卓話の内容は大き

く分けると、 奨学生の学習、

奨学生の活動、 奨学生の

一日、 私と宋さんという４つ

の部分に分けられます。

　まずは、 奨学生の学習について説明します。

　私は 2020 年４月からロータリー奨学生になって、

その学期はちょうどコロナがある時です。 この一

年半はほぼ家でオンライン授業を行いました。 そ

のため、 家は重要な学習の場所になりました。 左

の写真は私の机です。 文学の勉強は朝から夜ま

で机の前に座ることがよくあります。 そのため、 他

人との交流もほかの学科より少ないです。 とても

孤独な学科とも言えます。 右下には小さな植物

があります。 植物も人類のように生き物だと思っ

て、 それを隣に置いていたらそれほど寂しくない

だろうと思っています。 ライトの上に学習の御守り

がかけています。普段はカバンにかけていますが、

学校にも行かないので、 机の上にかけるようにな

りました。

　真ん中と右の写真は私の本棚にある本です。

本棚の上に文学史や日本語、 文庫本などの本が

あります。 この二つの全集もネットで買った中古の

本です。 とても安くて質がいいです。 芥川龍之介

は私は研究したい作家です。 小林多喜二は私の

ゼミ先生が研究している作家です。 小林多喜二も

私とても尊重している人ですので、 彼の作品に関

わる研究もしました。

⑤オンライン授業のため、 ほぼ家にいます。 授業

立ったと思っています。 横浜銀行以外の銀行も

来社されるのですが、 常に会話の中心が銀行に

対する儲け話ばかりで、 こちら側にメリットになる

事がほとんどありませんでした。

　いかに顧客にメリットがあるかの目線を持てるか

を学べた良い機会だと思っています。

　出向生活を終え、 新百合ヶ丘支店に戻り、 銀

行生活を離れていた反動で、 取りつかれたように

貸出業務に携わり、 次の小田原支店で課長職に

つきました。

　小田原は外からくるものに対して壁をつくると聞

いていたのですが、 実際勤務してみると非常に

親しみやすく、 今もお付合いいただいている多く

の社長さんがおります。

　その後は、 港北ニュータウン支店と秦野支店で

副支店長を経験し、 支店長初任店は和田町支店

です。 和田町支店に勤務していたこともあり、 二

俣川近隣はよく訪問していました。

　和田町支店から 3 年前に、 東京都杉並に八幡

山支店をオープンするとのことで、 開店準備も含

めて着任しておりました。 横浜銀行の完全なテリ

トリー外で、 横浜銀行に対する期待感も低く、 お

客さんも一人もいない状況でのスタートで非常に

苦慮したのですが、 先ほどお話したお客さんの求

めている事を探す活動をした結果、 徐々に浸透

して且つ、 お客さんがお客さんを呼んできてもら

い、 何とか軌道に乗せられたのではないかと思っ

ています。

　平成 4 年に入行し今年で銀行員生活約 30 年

になります。 途中、 取引先が残念な結果になっ

てしまった事案も数多く経験しました。

　その時、 その時の対応で結果が全く違うことに

なってしまう事の恐ろしさも身を持って体感してお

ります。

　今は、 出来るだけ多くの経験と知識を同僚 ・ 後

輩に伝えることを日々の目標と生きがいにして務

めております。

　最後になりますが、 皆様との交流を通じて、 ロー

タリークラブの活動に取り組んで参りたいと思いま

す。 今後ともご指導のほどよろしくお願いします。

　ご静聴ありがとうございました。
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家家ででのの学学習習
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学学校校のの図図書書館館
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六 時 　 　 　 英 語 の 勉 強

七 時 　 　 　 朝 ご は ん

八 時 　 　 　 古 文 の 勉 強

十 時 半 　 　 二 限 或 い は 休 み

十 二 時 　 　 昼 ご 飯

十 四 時 　 　 四 限 或 い は 読 書

十 八 時 　 　 晩 ご 飯

十 九 時 　 　 専 門 知 識 の 勉 強

二 十 二 時 　 寝 る
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朝朝 ごご はは んん

がない時に、 図書館で資料を探し、 勉強する時

も多いです。去年、フェリス図書館は改装しました。

富士山が見える勉強の場所を設置したり、 ピアノ

を弾けるところもあります。 左の写真は私が好きな

勉強の場所です。 外の風景がよくて、 疲労が減

る感じになったこともあります。 真ん中には昼休み

の時ピアノを弾いている先生です。 音楽で美しい

休みを与えました。 右の写真は夜図書館から出

て瞬間見た風景です。 とても美しいですね。

⑥つぎに、 奨学金の活動について述べます。

⑦コロナのため、 学会や学校の行事は全部オン

ラインにしました。 たまには文学館に行ったり、 お

芝居を見たりにしました。 左の写真は井上ひさし

さんのお芝居を見に行く時の写真です。 先生と

先生の妻と一緒に見ました。そして、私にパンケー

キをおごりました。 「組曲虐殺」 は小林多喜二に

関わる芝居です。 この芝居のため、 先生と井上

さんが親交になりました。 劇場で先生から様々な

人を紹介してくれました。 真ん中と右には鎌倉文

学館と太宰さんの文学館に行く時の写真です。

その他には神奈川県文学館もよく行きます。

⑧文学館の隣は風景もすごく綺麗です。 神奈川

県文学館や鎌倉文学館の隣には花と海がありま

す。勉強だけでなく、自然に親しむことができます。

コロナ時期において大変癒しました。

⑨そして、 奨学生の一日について述べたいと思っ

ています。

⑩これは私の一日のス

ケジュールです。 勉強

の時間を除いて、 一番

大事なのはやはりご飯を

食べることです。

⑪日本の朝ご飯と中国

のは大きな違いがある。

上の写真はちょっど洋式

の朝ごはんです。 しかし、 うちの方ではおかゆや

豆乳を飲む場合が多いです。 その点についで慣

れないと思いました。 そのため、 右下の豆乳店を

見つけました。 家で飲んだものとほぼ同じです。

左下は物産店で買ったおかゆです。 紫芋が入り

ます。 栄養が高いです。

また、 中国人たちが朝でよく食べるものが業務

スーパーで安く買えます。 一週間で二千円程度

で朝ごはんが解決できます。

⑬ご飯を作るのは大変時間が掛かりますので、 授

業が多い時にインスタント食品を食べます。 休み

の時は時間が相対的に余裕なので、 餃子などを

作ります。左の写真は蒸し餃子です。私はズッキー

ニとたまごのあんです。 蒸し餃子の皮が水餃子よ

り硬いので自分で手作りしなくてはならないです。
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員数 出席率他クラブ会　員　名 ホームクラブ

例　会　日

例会出席率

修正出席率

平 均

員数 出席率他クラブ会　員　名 ホームクラブ

2 0 2 1 年 度  7 月 出 席 率 一 覧 表

１

２

３

４

５

６

７

８

９

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

２1 日

％
84.93

100 0 100

      0 0 0

 100 0 100

100 0 100

100 0 100

　0 50 50

100 0 100

100 0 100

　0 50 50

　0 50 50

100 50 150

100 0 100

100 0 100

   

100 0 100

100 0 100

 100 0 100

100 50 150

100 50 150

  50 50 100

  50 100 150

100 0 100

100 0 100

  

  

７  日

22
20

22
20

％
90.91

90.91
％

19
15

19
14

％
78.95

73.68
％

－出席規定免除－

－出席規定免除－

－出席規定免除－

－出席規定免除－

－出席規定免除－

安　藤　公　一

福　村　　　正

五 十 嵐 　　 正

兵　藤　哲　夫

市　川　慎　二

平 子 智 章

北　澤　正　浩

増　田　嘉 一 郎

目  黒  惠  一

中 谷 逸 希

新　川　　　尚

二　宮　　　登

二　宮　麻 理 子

岡　田　　　隆

太　田　勝　典

佐　藤　真　吾

佐　藤　利　明

関　口　友　宏

田　川　富　男

宋                    謹      衣           

吉　原　則　光

内　田　　　敏

感谢您下载包图网平台上提供的PPT作品，为了您和包图网以及原创作者的利益，请勿复制、传播、销售，否则将承担法律责任！包图网将对作品进行维权，按照传播下载次数进行十倍的索取赔偿！

ibaotu.com

　

 

　コロナの原因で以前の奨学生の活動に参加す

ることができません。 悔しいより自分が幸運だと

思っています。 このような大変な時期にロータリー

奨学生にならないと、 どのように生活を続けるか

がわかりません。 本当にありがとうござしヽました。

⑯以上で今回の卓話が終わります。 ご視聴ありが

とうございました。

■次週の卓話
11 月 10 日　時間変更　点鐘 16：30 ～ 17：00

Ｒ財団フォーラム　橋本　徹様（横浜市国際局長）

ズッキーニのあっさりな食感がうまく留められます。

真ん中は水餃子です。 右の方は中国東北料理

です。 油でジャガイモ、なす、ピーマン揚げて作っ

た料理です。 私は大好きです。

⑭最後に、 宋さんと私のことを述べます。

⑮ロータリー奨学生になったこの一年半には本

当に宋さんから大変お世話になりました。 左の写

真は昨年の夏の時に私に連れて旅行した写真で

す。 そして、 宋さんも私においしい中華鍋をおご

りました。 落ち込んだ時もとりあえず宋さんの意見

や慰めなどを聞きたいほど親しい感情ができまし

た。
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　　 中中 華華 料料 理理


